
 

 

1 月 26 日(金)  

学校保健委員会をしました。 

講師の先生に来ていただき、6 年生を対象に『「ちがい」が「普通」であるように』という

演題で、多様性についての講演をしていただきました。 

中学校進学前の今、大切なことを学び、子どもたちからは「心のとびらを開けたままにし

て、違いの一つとして受け入れていきたい。」「悩んでいる人がいたら、相談に乗ってあげた

い。」などの感想が出ていました。 


